



Ein Rausch der Verwandlung stellt das Sofa-Modell „370“ (links) dar, das Designer **Cuno Frommherz** für De Sede entwickelte. Mit „Howlow“ (Mitte links) schuf Frommherz einen Loveseat für Leolux, der sein Gesicht durch die drehbare Nackenstütze verändert, und der Speisezimmerstuhl „Gabija“ (Mitte rechts) vermittelt ein Sitzgefühl, das einen langen komfortablen Abend verspricht. Das Anbauprogramm „Space“ (unten) für Dreipunkt besticht mit einer enormen Vielfalt.



A dream of transformation is the new sofa model "370" designed by **Cuno Frommherz** for De Sede. With "Howlow" (centre left), Frommherz has created a love-seat for Leolux that changes its appearance by means of the revolving headrest, while the dining room chair "Gabija" (centre right) promises the user a long, comfortable evening. The extension program "Space" (below) for 3-point connection offers an enormous degree of versatility. |Photos: Frommherz

